
La Muestra Natural 
Fernanda Ramos Muiño sostuvo 'la 
gente del Museo y de Cultura me 
invitó a exponer. Es la obra que se 
llama Natural que tiene que ver un 
poco con paisajes de nuestra zona 
y con la convivencia del hombre y 
de la naturaleza·. La fotógrafa de 
Saavedra expresó 'en el Museo y 
Archivo de Pigüé esta exhibición de 
imágenes va a estar hasta el 19 de 
mayo". 

El Centro de Integración 
Comunitaria 
Mariano Mansilla argumentó ·es un 
espacio que estaba en desuso, es im
portante que este objetivo se 
cumpla. Está la importancia de este 
proyecto, del espacio que tan cono
cido es, y que tan bien funcionó en su 
momento'. El Presidente del Honora
ble Concejo Deliberante, hablando 
del Centro de Integración Comunita
ria del Barrio Tiro Federal, añadió 'el 
Intendente lo tenía como objetivo 
primordial'. 
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El +35 del Básquet 
Daniel Moro explicó 'en el +35 me 
parece muy interesante el estilo de 
torneo que hay. Hay jugadores gran
des, están los que van aprendiendo, y 
tienen predisposición para jugar. El 
entrenador del plantel del Club Inde
pendiente de Pigüé en esa categoría 
consideró ·es un torneo que está muy 
bien armado, hay dos equipos de Tres 
Arroyos, de Pringles, de La Madrid, y 
está Orense que jugó el sábado 
pasado con nosotros·. 

Un encuentro de turismo 
rural 
Marina Monje adelantó ·está nuestro 
Encuentro Número 15 de la red, en 
Dufaur, en agosto. Siempre desde la 
Red de Turismo Rural tenemos pro
yectos y acciones a lo largo y a lo 
ancho de los grupos·. La profesional 
de Cambio Rural Raíces de Campo 
puntualizó ·a fines de agosto, de las 
que tengo en mi cabeza, está nues
tro Encuentro Número 15 de la red, en 
Dufaur, y vamos a tener otra vez a 
prestadores turísticos·. 
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